



いずみ園便り

101号

2019. 6

ありがとう

発行元 社会福祉法人 出水福祉会 障害者支援センター いずみ園
鹿児島県出水市平和町 95 番地 Tel 0996-63-0120

Fax 0996-68-0130

E-mail izumien@themis.ocn.ne.jp

HP-URL <http://izumien.sakura.ne.jp>



虹夢

いよいよ、東京オリンピック2020の公式チケット販売の抽選結果が発表され、大会への期待が盛り上がっております。

いずみ園では、オリンピックの後に開催される「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」での来県者を県民総参加のもと、心のこもったおもてなしでお迎えするという事業、「2020おもてなし隊」に加入し、競技会場や沿道、街並み、地域などを花で彩る花いっぱい運動に取り組む予定になっております。

また、国体の後には、全国障害者スポーツ大会（燃ゆる感動かごしま大会）が鹿児島県であります。

表紙の写真は、その全国大会の予選を兼ねた「鹿児島県障害者スポーツ大会」が5月に白波スタジアム（県立鴨池陸上競技場）で開催された時のものです。

今回の大会では、御覧のとおり、開会式の入場行進で、いずみ園の利用者の方が県シンボル旗の旗手を努められました。

昼休み等を利用して何回も練習を重ね、当日は見事にその務めを果たせられ、それぞれが貴重な思い出となられたと思います。

また、今回からこの県大会については、出場するための要件が、従来の地区大会の記録上位の方を推薦する方式から、ご本人が希望されれば、誰でも参加できるように変更され、いずみ園からも9名の方が参加されました。

来年度開催される全国障害者スポーツ大会（燃ゆる感動かごしま大会）への出場を目指してほしいと思います。

（井上）

虹のマーケット

四月十四日、第二十八回虹のマーケットを開催しました。いずみ園で育てた苗物や、木工品、木炭製品などを販売しました。

開店と同時にたくさんのお客様にご来場いただきました。

協賛施設やフリーマーケットでの販売やボランティアの協力もあり、会場は大盛況でした。ありがとうございました。



ボランティアの皆様いつもありがとうございます



苗物レジ、お客様の行列ができてます



フリーマーケット☆素敵な商品が揃ってます

いずみ園の風景



いずみ園家族会バザー



お楽しみ、抽選コーナー♪



いずみ園の人気商品、木炭です



肉が焼けてますよ〜♪はやく食べよ〜♪(^o^)



焼くのが忙しくて食べる暇ない♡<)



虹のマーケット、お疲れ様でした!

いずみ園の一大イベント、虹のマーケットが終了し、皆で頑張った労をねぎらい、パベキューをしました。利用者、家族、職員みんなで食べるお肉は最高でした。楽しいひと時を過ごしました。

いずみ園の家族会



けむりがこっちに来る〜(*_*)



母娘と一緒に、ピース☆



お肉、おいしかったね〜♪

防災訓練

四月二十四日、出水消防署の指導の下、防災訓練を行いました。火災発生後の放送の後、皆さん、落ち着いて避難することができました。水消火器を使った消火訓練でも、積極的に取り組まれ、防災への意識を高めることができました。



いずみ園自治会総会

四月二十六日、自治会総会を開催しました。自治会レクリエーションや夏祭りにむけて、様々な意見や質問が飛び交いました。



今年度もより良いいずみ園を目指しましょう。

障害者スポーツ大会

五月十二日、十九日の両日、鹿児島県障害者スポーツ大会が、白波スタジアムなどで行われ、いずみ園から九名の利用者が出場しました。開会式では、いずみ園の四名が県シンボル旗を持ち入場しました。それぞれが出場した競技で力を発揮しました。



メダル獲得、おめでとうございます!



交通教室

六月七日、交通教室を実施しました。雨天のため、室内での講習でした。鹿児島県交通安全協会の皆さんのご指導の下、道路横断のルールやマナーなどを学習しました。DVDでは日常の歩行や自転車に乗るときの危険な場面などを再確認しました。



グループホーム太陽防災訓練

六月十三日、グループホーム太陽で出水消防署の指導の下防災訓練を行いました。利用者が自分の携帯で通報をし、安全な場所へ避難しました。その後、利用者、世話人、近所の方も参加し、消火訓練を体験しました。



鹿島自治会 寄せ植え教室

六月十五日鹿島自治会の皆様による、寄せ植え教室を行いました。サルビアやペチュニアなどで夏らしい涼しげな寄せ植えが完成しました。



鹿島自治会の皆様

北星園祭

五月二十五日北星園祭に参加させていただきました。就労移行班の利用者も商品の販売を担当しました。



出水養護学校運動会 職場対抗リレー



五月二十五日、出水養護学校運動会の職場対抗リレーに参加させて頂きました。今年は十二名、二チームで挑みました。

昼休みにトランプで遊んでいるときや、家でテレビを見ているときが楽しいです。これからは体調に気をつけ、公園班のメンバーと協力して作業をがんばります。



- ・笑顔が可愛くやさしいかた。休み時間に一緒にトランプをしてくれて楽しい。(友達より)
- ・みんなと仲良く、仕事をがんばってもらいたい。体調を崩さないように気をつけて頑張ってもらいたい。(家族より)

曾木幸子さん



- ・水綺さんが「おはよう!」と言ってくれるからうれしい。(友達より)
- ・生まれた時からみんなに心配をかけ、お世話してもらい、迷惑をかけたり嫌な行動もあつただろうに、多くの人は水綺に優しく温かく接してくれました。感謝で涙がでます。姉や兄にも感謝してね。機嫌が良くて幸せならそれでいいかな。

(家族より)



大福、フライドポテトが大好きです。お母さんの手作りバックで毎日登園します!

佐竹水綺さん

あなたへ～お友達やご家族からのメッセージ～

・去年、突然母が無くなり、生活が180度変わりました。義妹が母の役割をしていますが、兄さんは戸惑うことも多々あると思うのですが、いつもニコニコ。言ったことは一生懸命やってくれて手伝おうとしてくれます。助け合いながらやっています。いずみ園で箱作り頑張ってください!ビールはきらいないようにしますから!(義妹)



大切なものは時計です。今までの時計は全部とっています。ビールが一番大好きです!

西牟田稔さん

本を読んだり、物語を描いたりするのが好きです。絵を描いている時間が大切です。



- ・絵がうまい!一生懸命仕事を頑張っています。笑顔がいいですね。(友達より)
- ・音楽を聴きながら、お散歩するのが大好きです。家ではお風呂掃除などのお手伝いをしてくれます。これからも無理せず、楽しく仕事をしたいと思います。(家族より)

亀山さとみさん

「令和」になり二ヶ月が経ちました。初めのうちは、ぎこちなく感じていましたが、今はしっかりと馴染んできたように思われます。

梅雨の季節になりました。急に気温が上がった時など身体が暑さに慣れないため熱中症の起こりやすい時期といわれています。水分補給をしっかり行い、体調を整え、夏に備えましょう。

(広報委員一同)

編集後記

- 今後の予定
- 六月 定期健康診断
理事会・評議員会
 - 七月 社会見学
ふるさと出水クリーン作戦
 - 八月 上場高原コスモス植栽
いずみ園夏祭り

燃ゆる感動かごしま国体競技別リハーサル大会



出水市花いっぱい運動の一環で、野球場や弓道場にプランターを運搬しました。出水市を訪れた皆様を花で出迎えました。